

# STREICHER Maschinenbau GmbH & Co. KG

Schwarze Kiefern 14  
09633 Halsbrücke  
+49 3731 7984 0

TELEFON/PHONE

info@streicher-maschinenbau.de  
www.streicher-maschinenbau.de

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/  
MANAGEMENT**

Herr Franz Maier (Geschäftsführer),  
Herr David Voigt (Niederlassungsleiter)

**MITARBEITER/EMPLOYEES**

50-99

**UMSATZ/TURNOVER**

5-10 Mio. €

**EXPORT**

51-70%

**ZERTIFIKATE/CERTIFICATES**

ISO 9001:2015 | ISO 14001:2015 | ISO 45001:2018 | ISO 50001:2018 | DIN EN 1090-1:2009 + A1:2011 | ASME «U»/«R» | AD 2000 Mbl. HPO u. DIN EN ISO 3834-2 | CN Safety Quality License | Herstellerreg. KR | Bahnzulassung (EXC3DB)



**STATUS** Komponentenhersteller

**PRODUKTE** Technik zur Oberflächenbearbeitung/Beschichtung | Antriebe für spezielle Anforderungen | Vorschubeinheiten | Digital-Regelsysteme | Wegmess-Systeme und Winkelmess-Systeme | Sondermaschinenbau, Sonderapparatebau, Überholung und Umbau | Vakuumpumpen | Maschinen und Anlagen für Pharma und Kosmetik | Stahlbau und Stahlkonstruktionen | Industrieöfen und Industrieofenanlagen für die Chemie und Petrochemie | Industrieöfen und Industrieofenanlagen für die Metallurgie

**ABNEHMERBRANCHEN** Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Umwelt/Energie

**KURZPROFIL** Die STREICHER Maschinenbau GmbH & Co. KG verfügt über langjährige Erfahrung im Bau von Sonderanlagen und Komponenten aus Edelstahl. Gefertigt werden Komplettanlagen und Komponenten für Forschung, Entwicklung und Produktion für die folgenden Industriebereiche: Chemische Industrie, Pharmazeutische Industrie, Lebensmitteltechnologie, Vakuumbeschichtung, Luft- und Raumfahrttechnik, Metallurgie, Elektronik. Ein Schwerpunkt liegt auf der Konstruktion und Herstellung von Vakuumbehältern und -anlagen sowie von Druckbehältern gemäß aller gängigen nationalen und internationalen Regelwerke. Die Leistungen umfassen die Entwicklung, Berechnung, Konstruktion, Fertigung und Inbetriebnahme. Leistungsspektrum: Wärmetauscher, Vakuumdestillationsanlagen, Reaktoren, Gefrier Trockner, Beschichtungsanlagen, Wärmebehandlungsanlagen, Elektronenstrahlschweißanlagen, Stranggussanlagen, Umschmelzanlagen, Sinteröfen

**STATUS** Component manufacturer

**PRODUCTS** Technology for surface processing/coating | Drives for special requirements | Feed units | Digital control systems | Path measuring systems and angle measuring systems | Special machine tooling, special apparatus construction, overhauling and rebuilding | Vacuum pumps | Machines and systems for pharmaceuticals and cosmetics | Steel construction and steel designs | Industrial furnaces and industrial furnace systems for chemistry and petrochemistry | Industrial furnaces and industrial furnace systems for metallurgy

**INDUSTRIES** Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Vehicles/railway/aerospace | Environment/energy

**SHORT PROFILE** STREICHER Maschinenbau GmbH & Co. KG looks back on many years of experience in the manufacturing of special equipment and components of stainless steel. The scope of services includes complete plants and components for research, development and production of the following industrial sectors: chemical industry, pharmaceutical industry, food industry, vacuum coating, aerospace technology, metallurgy, electrical engineering. A special focus is the design and manufacturing of vacuum vessels and plants as well as pressure vessels according to all current national and international standards. Our services include the development, engineering, design, manufacturing and commissioning of the plants. Scope of services: heat exchangers, vacuum distillation plants, reactors, freeze dryers, coating plants, heat treatment plants, electron beam welding facilities, continuous casting plants, re-melting plants, sintering furnaces

